



## Der «Löwe» in Mulegns als Hotel-Kunstwerk

Das «Posthotel Löwe» in Mulegns an der Julierstrasse ist nach der Übernahme durch die Stiftung Origen nicht nur vor dem Zerfall gerettet, sondern inzwischen mit viel Feingefühl und Mut zur grossen Geste in weiten Teilen renoviert worden. Am Freitag fand mit viel kultureller und lokaler Prominenz die feierliche Wiedereröffnung statt.

Gäste können vorerst noch nicht übernachten, doch erwartet sie neben einem kleinen kulinarischen Angebot die Erkundung eines Hauses voller Geschichte, die kunstvoll neu inszeniert ist. *(spi)*